

JUSTIN ROY

L'hiver m'a magané



Montréal, 2 juin 2025 — Alors qu'il vient de faire paraître son plus récent album, *Chaque soir même le dimanche*, le 28 février dernier, **Justin Roy** revient en force en nous en présentant un nouvel extrait, la profondément sentie « **L'hiver m'a magané** ». Dans un country folk sans compromis — autant dans le style que dans le contenu —, l'artiste déballe toute sa fatigue constante et son cœur au point de rupture, le corps transi de tous ces déboires quotidiens qui s'accumulent. Avec sa plume crue et son parler fièrement local, Justin réussit à poser des mots simples sur des sentiments complexes et universels. « L'hiver m'a magané », c'est plus qu'une chanson de déprime saisonnière: c'est une exploration des hivers intérieurs que l'on vit tous et toutes un jour ou l'autre et de ce qui nous permet de les traverser, la tête haute.

*Faut j'fasse le plein de mon frigidaire
J'ai un pain sec qui traîne à l'air, j'pas fier
Faut qu'jme mette à faire du sport
Me pencher trop bas devient un effort, j'pas fort*

Écrite et composée par Justin Roy, « L'hiver m'a magané » est réalisée par Benjamin Nadeau (Marc Dupré, William Cloutier, Ludovick Bourgeois). Gardant un son brut, mais surtout humain et réconfortant, la chanson témoigne de l'univers folk qui fait la facture de *Chaque soir même le dimanche*: proche du monde, proche de ce qui est vrai. Lancée sur l'étiquette des Disques NOW, « L'hiver m'a magané » est une nouvelle preuve que Justin a sa place parmi nos grands conteurs. Découvrez le talent brut de Justin Roy dès maintenant à travers ce morceau et son album sur toutes les plateformes numériques.

PROCHAINS SPECTACLES*

23 JUIN 2025 — Venise-en-Québec — Fête Nationale

30 JUIN 2025 — L'Original — Fête du Canada

1^{er} JUILLET 2025 — Hawkesbury — Fête du Canada

2 JUILLET 2025 — Trois-Rivières — Festivoix (avec Classe Moyenne)

4 JUILLET 2025 — Châteauguay — Fête nautique de Châteauguay
(avec Classe Moyenne)

31 JUILLET 2025 — Saint-Hubert — Parvis de l'Église (avec Classe Moyenne)

9 AOÛT 2025 — Rouyn-Noranda — Festival d'Osisko en lumière
(avec Classe Moyenne)

15 AOÛT 2025 — Saint-Jacques — Festival du Fjord (avec Classe Moyenne)

23 AOÛT 2025 — Les Méchins — Festival Les Méchins (avec Classe Moyenne)

24 AOÛT 2025 — Montréal — La Ronde (avec Classe Moyenne)

* D'autres dates seront annoncées bientôt

À PROPOS DE JUSTIN ROY

Justin Roy, originaire de la charmante ville L'Original en Ontario, est une étoile montante de la scène musicale francophone. Inspiré par ses racines et animé par un amour profond pour la langue française et le Québec, il utilise un style unique mêlant folk, blues, jazz et pop pour raconter des histoires authentiques et pleines d'émotions. En 2024, il fait une entrée remarquée dans le monde de la musique avec sa toute première chanson, « Moé j'bois d'la bière », une ode sincère et vibrante à la simplicité de la vie. Cette première étape marque le début d'une collaboration prometteuse avec le producteur et réalisateur Benjamin Nadeau, qui contribue à façonner son univers musical distinctif. En novembre dernier, Justin a renforcé sa présence sur la scène avec la sortie de sa chanson « Juste un bonsoir » rapidement saluée par les amateurs. Ce titre a été ajouté à quatre playlists majeures, dont Sorties acoustiques, Nouveauté: chanteurs-compositeurs québécois, Nouveauté Francophones et New Music Daily, témoignant de l'intérêt croissant pour son talent. Avec des mélodies sincères, des textes touchants et une voix captivante, Justin Roy incarne une nouvelle génération d'artistes francophones qui célèbrent la culture et la musique d'ici. Son avenir s'annonce des plus prometteurs.